
Subject: Schockbilder Zigaretten
Posted by Foxi on Fri, 20 May 2016 07:19:06 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

was meint ihr dazu?
http://www.bild.de/politik/inland/zigarette/schockbilder-werden-wir-ab-morgen-immer-sehen-45874
656.bild.html

ich meine das es völliger Quatsch ist,jede Erkrankung wird auf Rauchen geschoben,wenn die
Ärzte nicht weiter wissen
das Rauchen nicht Gesund ist "ja" aber mit Sicherheit nicht solche Dinge wie auf den Packungen
raufkommen soll!
es gibt eine Seite wo ein Lungenspezialist sagt er hat noch nie eine gefärbte Lunge gesehn bei
starken Rauchern
und sagte auch die wurden eingefärbt um eine Abschreckung zu erzielen.

ich war mal in einer Lungenklinik,viele mit Lungenkrebs noch nie geraucht, ich kenne 2 Frauen mit
Raucherbeinen
noch nie geraucht!
in unserem Dorf sind viele 70-90 Jährige die ihr Leben lang geraucht haben,treffen sich am
Stammtisch
da hat keiner einen Gammelmund und zerfressen von den Zigaretten.

mein Arzt hat mir gesagt wegen den Allergien das Rauchen aufzuhören,hab ich gemacht!
er hat selber aufgehört sagt er ist doch ganz einfach, gestern bin ich zum Arzt und wer steht
auf dem Balkon vom Sprechzimmer? mein Arzt und hat geraucht 

und P.s meine Nachbarin raucht nicht,nimmt drei Antidepressiva,total zerfressene Zunge und
Mundshleimhaut
sollte lieber Rauchen!

Foxi
   

Subject: Aw: Schockbilder Zigaretten
Posted by Jürgen87  on Fri, 20 May 2016 07:31:39 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich habe dich lange in Ruhe gelassen, aber wenn man sowas postet:
So ein Unsinn und das von dir. Deine Anekdoten und "Erfahrungen" sind übrigens....ach ohne
Kommentar.

Zitat:ich meine das es völliger Quatsch ist,jede Erkrankung wird auf Rauchen geschoben
Den gleichen Stuss machst du doch Tag und Nacht bei Fin?
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Subject: Aw: Schockbilder Zigaretten
Posted by pilos on Fri, 20 May 2016 07:40:34 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

selbst wenn manche bilder nachgeholfen sind

trotzdem ist der scheiß schädlich 

unter anderem....

http://www.sueddeutsche.de/panorama/warum-tabak-radioaktiv-ist-ein-rauch-wie-roentgenaufnah
men-pro-jahr-1.857291

und

http://www.lungenaerzte-im-netz.de/rauchstopp/schadstoffe-in-tabakwaren/

In einer Zigarette sind mehr als 3800 chemischen Verbindungen, die meisten sind
lungengängige Feinstaubpartikel. Über 200 davon sind aber giftig. Von diesen giftigen Stoffen
sind mindestens 40 krebserregend. 

finde ich aber witzig wenn raucher gegen glyphosat oder andere gifte im essen wettern oder
feinstaub und noch schlimmer wenn sie sich auch noch bio ernähren .....    

und die meisten raucher haben keine ahnung was sie wirklich rauchen

stichwort

reconstituted tobacco sprich analog-tabak

nämlich papierfetzen für teueres geld   

Tabakresten, unverwertbarem Tabak und Tabakstaub werden extrahiert und auf papier
aufgesprüht....das wird dann geschnitten...

kannst dir mal die bilder anschauen..dann weißt du was du geraucht hast   

http://tobaccomachines.eu/index.php?area=92&menu=14

http://tobaccomachines.eu/public/cast_leaf/cats_leaf_L-00.jpg

http://tobaccomachines.eu/public/cast_leaf/cats_leaf_L-03.jpg

http://www.comasitaly.com/public/cast_leaf_machinery/cast-leaf-recon-process-slurry-type-4.jpg

http://tobaccomachines.eu/index.php?area=92&menu=14

http://tobaccomachines.eu/public/cast_leaf/cl2.jpg
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Subject: Aw: Schockbilder Zigaretten
Posted by kkoo on Fri, 20 May 2016 07:54:53 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Solche Bilder sind eher extreme Untertreibungen. Sie zeigen nur einen extrem kleinen Ausschnitt
- und also niemals all das Leid, das an solchen Erkrankungen dran hängt, bei den Rauchern wie
bei deren Familien.   

Subject:  Studie: Raucher, die sozialverträglichen Bürger
Posted by MatteStattPlatte on Fri, 20 May 2016 08:32:49 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Kosten Raucher die Allgemeinheit Milliarden, weil sie krank werden? Oder entlastet ihr frühes
Ableben die Rentenkassen, so dass die Beitragszahler profitieren? Zwei Forscher haben das
für Deutschland ausgerechnet.

http://www.spiegel.de/gesundheit/diagnose/tabakrauchen-raucher-entlasten-die-sozialkassen-stud
ie-a-1050858.html

Subject: Aw: Schockbilder Zigaretten
Posted by vmPFC on Fri, 20 May 2016 12:40:12 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Jürgen87 schrieb am Fri, 20 May 2016 09:31
Zitat:ich meine das es völliger Quatsch ist,jede Erkrankung wird auf Rauchen geschoben
Den gleichen Stuss machst du doch Tag und Nacht bei Fin?

  you made my day! 
Bei Satire / Ironie bin ich aber auch ne Nutte   

weniger um Lungenkrebs (ist seltener), sondern mehr Gedanken über COPD (Chronisch
obstruktive Lungenerkrankung)(gibt's viel häufiger) machen. Ein ziemlich beschissener Tod.

Subject: Aw: Schockbilder Zigaretten
Posted by Drake32 on Fri, 20 May 2016 12:50:38 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Der Gestank von dem Zeug ist für mich schon Grund genug die Finger davon zu lassen. Da
braucht es keine weiteren Bilder 

Subject: Aw: Schockbilder Zigaretten
Posted by heinzbecker on Fri, 20 May 2016 15:21:56 GMT
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View Forum Message <> Reply to Message

Foxi schrieb am Fri, 20 May 2016 09:19was meint ihr dazu?

ich meine das es völliger Quatsch ist,jede Erkrankung wird auf Rauchen geschoben,wenn die
Ärzte nicht weiter wissen
das Rauchen nicht Gesund ist "ja" aber mit Sicherheit nicht solche Dinge wie auf den Packungen
raufkommen soll!
es gibt eine Seite wo ein Lungenspezialist sagt er hat noch nie eine gefärbte Lunge gesehn bei
starken Rauchern
und sagte auch die wurden eingefärbt um eine Abschreckung zu erzielen.

ich war mal in einer Lungenklinik,viele mit Lungenkrebs noch nie geraucht, ich kenne 2 Frauen mit
Raucherbeinen
noch nie geraucht!
in unserem Dorf sind viele 70-90 Jährige die ihr Leben lang geraucht haben,treffen sich am
Stammtisch
da hat keiner einen Gammelmund und zerfressen von den Zigaretten.

mein Arzt hat mir gesagt wegen den Allergien das Rauchen aufzuhören,hab ich gemacht!
er hat selber aufgehört sagt er ist doch ganz einfach, gestern bin ich zum Arzt und wer steht
auf dem Balkon vom Sprechzimmer? mein Arzt und hat geraucht 

und P.s meine Nachbarin raucht nicht,nimmt drei Antidepressiva,total zerfressene Zunge und
Mundshleimhaut
sollte lieber Rauchen!

Foxi
   
Du versuchst dir doch nur durch deinen Beitrag das Rauchen schön zu reden. Natürlich gibts
immer wieder Beispiele von Personen, denen das Rauchen (vermeintlich) nicht geschadet hat.
Das macht es aber nicht gleich ungefährlich. Wenn ich beispielsweise paar Raucher kenne, die
mit 25 an Lungenkrebs gestorben sind, heißt das doch auch nicht, dass jeder Raucher mit 25 an
Lungenkrebs stirbt. Dass Rauchen alles andere als gesundheitsfördernd ist, haben doch
Unmengen an Studien bewiesen. 
Und für übertrieben halte ich die Bilder auf den Packungen auch nicht, da es alles
Erkrankungen sind, die durch Tabak rauchen hervorgerufen werden KÖNNEN, was natürlich
nicht heißt, dass sie jeder Raucher bekommt. Zumal es eigentlich egal ist, was auf den
Schachteln steht, solange es Leute davon abhält zu rauchen oder dazu bringt mit dem Rauchen
aufzuhören. 

Subject: Aw: Schockbilder Zigaretten
Posted by Foxi on Fri, 20 May 2016 15:33:05 GMT
View Forum Message <> Reply to Message
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heinzbecker schrieb am Fri, 20 May 2016 17:21Foxi schrieb am Fri, 20 May 2016 09:19was meint
ihr dazu?

ich meine das es völliger Quatsch ist,jede Erkrankung wird auf Rauchen geschoben,wenn die
Ärzte nicht weiter wissen
das Rauchen nicht Gesund ist "ja" aber mit Sicherheit nicht solche Dinge wie auf den Packungen
raufkommen soll!
es gibt eine Seite wo ein Lungenspezialist sagt er hat noch nie eine gefärbte Lunge gesehn bei
starken Rauchern
und sagte auch die wurden eingefärbt um eine Abschreckung zu erzielen.

ich war mal in einer Lungenklinik,viele mit Lungenkrebs noch nie geraucht, ich kenne 2 Frauen mit
Raucherbeinen
noch nie geraucht!
in unserem Dorf sind viele 70-90 Jährige die ihr Leben lang geraucht haben,treffen sich am
Stammtisch
da hat keiner einen Gammelmund und zerfressen von den Zigaretten.

mein Arzt hat mir gesagt wegen den Allergien das Rauchen aufzuhören,hab ich gemacht!
er hat selber aufgehört sagt er ist doch ganz einfach, gestern bin ich zum Arzt und wer steht
auf dem Balkon vom Sprechzimmer? mein Arzt und hat geraucht 

und P.s meine Nachbarin raucht nicht,nimmt drei Antidepressiva,total zerfressene Zunge und
Mundshleimhaut
sollte lieber Rauchen!

Foxi
   
Du versuchst dir doch nur durch deinen Beitrag das Rauchen schön zu reden. Natürlich gibts
immer wieder Beispiele von Personen, denen das Rauchen (vermeintlich) nicht geschadet hat.
Das macht es aber nicht gleich ungefährlich. Wenn ich beispielsweise paar Raucher kenne, die
mit 25 an Lungenkrebs gestorben sind, heißt das doch auch nicht, dass jeder Raucher mit 25 an
Lungenkrebs stirbt. Dass Rauchen alles andere als gesundheitsfördernd ist, haben doch
Unmengen an Studien bewiesen. 
Und für übertrieben halte ich die Bilder auf den Packungen auch nicht, da es alles
Erkrankungen sind, die durch Tabak rauchen hervorgerufen werden KÖNNEN, was natürlich
nicht heißt, dass sie jeder Raucher bekommt. Zumal es eigentlich egal ist, was auf den
Schachteln steht, solange es Leute davon abhält zu rauchen oder dazu bringt mit dem Rauchen
aufzuhören. 

Nein nicht schönreden,rauch schon lange nicht mehr,das es reines Gift ist, ist ja klar.
aber wenn ich in mit meinen 52 Jahren zurück blicke,ich kenne keinen einzigen,der Krebs oder
sonst was bekommen hat in "meiner" Umgebung, und die ist riesig,weil man auf dem Land
in vielen Dörfern fast alle kennt, 2 Frauen Brust und Darmkrebs nicht geraucht ,und voll auf
Gesundheit getrimmt
gestorben,einNachbar nie geraucht und nicht gesoffen, voller Gesundheitsapostel Hirntumor,

Page 5 of 22 ---- Generated from Haarausfall - Allgemeines Forum 

https://www.alopezie.de/fud/index.php


ein Arbeitskollege 43 nicht geraucht und gesoffen,Bauchspeicheldrüsenkrebs
ich denk jeder hat was in sich was irgenwann mal ausbricht,und man kann tun was man will
die Uhr ist abgelaufen

Subject: Aw: Schockbilder Zigaretten
Posted by vmPFC on Fri, 20 May 2016 16:22:27 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ein Einzelfall widerlegt keine Gruppenstatistik, und eine Gruppenstatistik widerlegt keinen
Einzelfall.

Die "interindividuelle Varianz" ist bei Lungenkrebs so groß, dass subjektiv-selektive
Beobachtungen keine Schlüsse erlauben.
-> läuft in diesem Falle auf eine Quasi-Experiment hinaus.

Subject: Aw: Schockbilder Zigaretten
Posted by Foxi on Fri, 20 May 2016 16:36:22 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

vmPFC schrieb am Fri, 20 May 2016 18:22Ein Einzelfall widerlegt keine Gruppenstatistik, und
eine Gruppenstatistik widerlegt keinen Einzelfall.

Die "interindividuelle Varianz" ist bei Lungenkrebs so groß, dass subjektiv-selektive
Beobachtungen keine Schlüsse erlauben.
-> läuft in diesem Falle auf eine Quasi-Experiment hinaus.

ich kenne jedenfalls keinen in meiner weiten Umgebung ,der Lungenkrebs bekam durch Rauchen
oder verfaulte Zähne und Zahnfleisch.
Herz Kreislauf kann ich Natürlich nicht sagen, wie es da aussieht.

mein Bruder raucht nicht und hatte einen Herzinfarkt,ist Normal gebaut, nicht
Übergewichtig,,Bewegung hat er genug arbeitet im Strombau.
ich hab 30 Jahre geraucht,Herzkatheder Untersuchung, Jungfräuliche Herzkranzgefäse hies
es!
damals wurde geguckt weil ich immer Herzbeschwerden hatte,blos es war immer Histamin
Reaktion.

Subject: Aw: Schockbilder Zigaretten
Posted by Knorkell on Sat, 21 May 2016 21:54:13 GMT
View Forum Message <> Reply to Message
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Nicht zu fassen, dass Menschen wirklich noch persönliche Erfahrungen gegen ganz klare
Zahlen aufrechnen wollen. Das ist so ignorant wie es nur sein kann. 
In meiner Verwandschaft sind drei Menschen (allesammt Kettenraucher über Jahrzehnte) Ende
50 - Anfang 60 an Lungenkrebs gestorben. Dass bei dir keiner dabei war ist einfach nur Zufall. 
Trotzdem rauche ich. Seit 11 Jahren...1-2 Päckchen die Woche. Keine Ahnung ob ich daran
irgendwann krepiere aber ich hab auch noch nie ernsthaft versucht aufzuhören. 
Das was Pilos gepostet hat war mir neu. Wirklich abartig. Gibts Marken bei von denen man
weiß, dass sie so produzieren oder ist das Gang und Gäbe?

Subject: Aw: Schockbilder Zigaretten
Posted by Foxi on Sun, 22 May 2016 07:45:40 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

https://de.sott.net/article/12628-Rechtsmediziner-Raucherlunge-gibt-es-nicht-Video

Subject: Aw: Schockbilder Zigaretten
Posted by pilos on Sun, 22 May 2016 07:53:33 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

du bist ja auch  sowas von stur   

das wissen wir doch alles seit jahre

nur totes fleisch kann man räuchern und nicht lebendes

es geh gar nicht um  die bilder es geht um die schäden.....und diese kann man nicht wegfärben

Subject: Aw: Schockbilder Zigaretten
Posted by Foxi on Sun, 22 May 2016 07:55:30 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

pilos schrieb am Sun, 22 May 2016 09:53
du bist ja auch  sowas von stur   

das wissen wir doch alles seit jahre

es geh gar nicht um  die bilder es geht um die schäden.....und diese kann man nicht wegfärben

die schäden usw... ist mir ja klar
blos es wird auch getrickst bei diesen Bildern, das will ich damit sagen
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Subject: Aw: Schockbilder Zigaretten
Posted by pilos on Sun, 22 May 2016 08:02:58 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

soll ja auch abschrecken

im auswurf ist die farbe, deshalb gibt es keine schwarze lunge...aber eine fibrosierte

http://www.welt.de/gesundheit/article121135383/Warum-Raucherhusten-morgens-so-richtig-fies-is
t.html

Subject: Aw: Schockbilder Zigaretten
Posted by Foxi on Sun, 22 May 2016 08:27:44 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

pilos schrieb am Sun, 22 May 2016 10:02
soll ja auch abschrecken

im auswurf ist die farbe, deshalb gibt es keine schwarze lunge...aber eine fibrosierte

http://www.welt.de/gesundheit/article121135383/Warum-Raucherhusten-morgens-so-richtig-fies-is
t.html

ich hab 32 Jahre geraucht,nie gehustet am Morgen,und mit Atemnot hatte ich auch keine
Probleme
was aber nicht heißen soll,das es nicht Plötzlich los geht, COPD usw..

Subject: Aw: Schockbilder Zigaretten
Posted by pilos on Sun, 22 May 2016 08:41:01 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

gut geht es dir aber dafür auch nicht

soll ja auch alleine am fin liegen   

das ist jetzt keine nachfärbung

http://www.dailymail.co.uk/health/article-2637327/Horrific-video-shows-smoking-REALLY-does-lun
gs-just-60-cigarettes-help-kick-habit-good.html
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Subject: Aw: Schockbilder Zigaretten
Posted by Foxi on Sun, 22 May 2016 08:59:35 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

pilos schrieb am Sun, 22 May 2016 10:41gut geht es dir aber dafür auch nicht

soll ja auch alleine am fin liegen   

das ist jetzt keine nachfärbung

http://www.dailymail.co.uk/health/article-2637327/Horrific-video-shows-smoking-REALLY-does-lun
gs-just-60-cigarettes-help-kick-habit-good.html

ja stimmt mir gehts mies,Darmprobleme ohne Ende,damit Allergien ohne Ende
Rauchen schädigt auch den Darm,macht Impotent usw..

Subject: Aw: Schockbilder Zigaretten
Posted by MatteStattPlatte on Sun, 22 May 2016 09:01:27 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Jetzt kommt das Killerargument gegen Rauchen   

Rauchen kann Glatze verursachen:
http://www.fitforfun.de/beauty-wellness/gesundheit/haarausfall_aid_4913.html

Rauchen fördert Glatzenbildung
http://www.focus.de/gesundheit/ratgeber/haarausfall/news/haarausfall_aid_139743.html

Subject: Aw: Schockbilder Zigaretten
Posted by pilos on Sun, 22 May 2016 09:02:17 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

nur weil einer trotz 60 zigaretten am tag 90 wird heißt nicht dass alle  90 werden

trotzdem beschwerdefrei war er auch nicht...
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Subject: Aw: Schockbilder Zigaretten
Posted by Yes No on Sun, 22 May 2016 11:44:37 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Warum gibt es das Zeug überhaupt?
Das Steuerargument - dann fließt das Geld woanders als Steuer ab..

Subject: Aw: Schockbilder Zigaretten
Posted by Knorkell on Sun, 22 May 2016 19:17:01 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Yes No schrieb am Sun, 22 May 2016 13:44Warum gibt es das Zeug überhaupt?
Das Steuerargument - dann fließt das Geld woanders als Steuer ab..

Für die die sonst nichts haben und sich aus Perspektivlosigkeit kleinen Zerstreuungen
hingeben. 
Ich rauche zwar selbst aber ich weiß auch genau was für eine Scheiße das alles eigetlich ist.
Mit Ritus oder Genuss hat das alles nur relativ selten zu tun. 
Trotzdem kann ichs nicht lassen. 

Subject: Aw: Schockbilder Zigaretten
Posted by Foxi on Tue, 24 May 2016 15:29:54 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

http://www.nexus-magazin.de/artikel/lesen/wie-ich-es-schaffte-nach-40-jahren-mit-dem-rauchen-a
ufzuhoeren-zehn-kilo-abzunehmen-meine-asthma-medikamente-abzusetzen-und-welchen-preis-i
ch-dafuer-bezahlte? context=blog

Subject: Aw: Schockbilder Zigaretten
Posted by Foxi on Thu, 02 Jun 2016 16:17:21 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

so wird getrickst
Auszug

Mein Mann starb 2014 an einem Gehirntumor. Er war Zeit seines Lebens Nichtraucher.
Nicht mal als Jugendlicher hat er geraucht! Es kann nicht sein, dass sein Foto zur Abschreckung
genutzt wird!"

http://www.bild.de/news/ausland/zigarette/witwe-erkennt-nichtraucher-ehemann-auf-zigaretten-sc
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hockbild-46095936.bild.html

Subject: Aw: Schockbilder Zigaretten
Posted by Ryder89 on Thu, 02 Jun 2016 16:34:29 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Foxi schrieb am Thu, 02 June 2016 18:17so wird getrickst
Auszug

Mein Mann starb 2014 an einem Gehirntumor. Er war Zeit seines Lebens Nichtraucher.
Nicht mal als Jugendlicher hat er geraucht! Es kann nicht sein, dass sein Foto zur Abschreckung
genutzt wird!"

http://www.bild.de/news/ausland/zigarette/witwe-erkennt-nichtraucher-ehemann-auf-zigaretten-sc
hockbild-46095936.bild.html

Foxi, du schießt da glaub ich am Ziel vorbei!

Es geht um Schockbilder, die eine abschreckende Wirkung haben sollen. Aus welchem Grund der
Herr an der Maschine hängt ist eigentlich egal, das kann jedem irgendwie passieren! Es geht
einfach um eine abschreckende Wirkung, das wars... Hat nichts mit getrickse zu tun, mmn. 

Ob man jetzt solche Schockbilder für gut hält oder nicht sei mal dahin gestellt. Keine Ahnung
ob sowas große Auswirkungen auf die Konsumenten haben wird aber gut das man wenigstens
die Risiken wieder etwas zur Sprache bringt.

Mir tangiert es halt 0, da ich noch nie geraucht habe und auch nie im Leben rauchen werde... Ich
sterbe halt am Motorrad oder beim Downhillen, jeder wie er mag   

Subject: Aw: Schockbilder Zigaretten
Posted by Foxi on Thu, 02 Jun 2016 16:41:15 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

von den Ärzten wird alles auf die Zigaretten geschoben,wehe wenn man nicht raucht
dann wissen die nicht mehr was sie tun sollen!

mein Cousar 150kg 54j alt  raucht 2 Schachteln am Tag Blutdruck 120/70
meine Nichte 25 Jahre alt fast Veganerin 60kg,Nichtraucherin,Gesundheitsbewußt nimmt
Ramipril
sonst Blutdruck 170/110

Gesund ist es nicht da gibt es nix zu rütteln
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Subject: Aw: Schockbilder Zigaretten
Posted by Ryder89 on Thu, 02 Jun 2016 16:45:20 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Zitat:von den Ärzten wird alles auf die Zigaretten geschoben,wehe wenn man nicht raucht

Sei mir nicht böse aber was machst du mit Fin dann bitte?

Sich täglich, ohne auch nur irgendeinen Nutzen, feinste Partikel in die Lunge zu ziehen ist
deutlich perverser mmn.

Subject: Aw: Schockbilder Zigaretten
Posted by Ryder89 on Thu, 02 Jun 2016 16:46:55 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Foxi schrieb am Thu, 02 June 2016 18:41von den Ärzten wird alles auf die Zigaretten
geschoben,wehe wenn man nicht raucht
dann wissen die nicht mehr was sie tun sollen!

mein Cousar 150kg 54j alt  raucht 2 Schachteln am Tag Blutdruck 120/70
meine Nichte 25 Jahre alt fast Veganerin 60kg,Nichtraucherin,Gesundheitsbewußt nimmt
Ramipril
sonst Blutdruck 170/110

Gesund ist es nicht da gibt es nix zu rütteln

Alles nur eine Momentaufnahme... Abgerechnet wird zum Schluss   

Subject: Aw: Schockbilder Zigaretten
Posted by Foxi on Thu, 02 Jun 2016 16:58:45 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ryder89 schrieb am Thu, 02 June 2016 18:45Zitat:von den Ärzten wird alles auf die Zigaretten
geschoben,wehe wenn man nicht raucht

Sei mir nicht böse aber was machst du mit Fin dann bitte?

Sich täglich, ohne auch nur irgendeinen Nutzen, feinste Partikel in die Lunge zu ziehen ist
deutlich perverser mmn.
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ich sag ja das es schädlich ist,Fin mit Sicherheit auch

Subject: Aw: Schockbilder Zigaretten
Posted by Ryder89 on Thu, 02 Jun 2016 17:05:58 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

 Foxi schrieb am Thu, 02 June 2016 18:58Ryder89 schrieb am Thu, 02 June 2016 18:45Zitat:von
den Ärzten wird alles auf die Zigaretten geschoben,wehe wenn man nicht raucht

Sei mir nicht böse aber was machst du mit Fin dann bitte?

Sich täglich, ohne auch nur irgendeinen Nutzen, feinste Partikel in die Lunge zu ziehen ist
deutlich perverser mmn.

ich sag ja das es schädlich ist,Fin mit Sicherheit auch

 Jap.  

Fin hat aber immerhin noch einen Sinn, Rauchen nicht. 

Subject: Aw: Schockbilder Zigaretten
Posted by Mona on Fri, 03 Jun 2016 09:07:23 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ryder89 schrieb am Thu, 02 June 2016 19:05Fin hat aber immerhin noch einen Sinn, Rauchen
nicht. 
Was mich stört, das ist das extreme negative Herausstellen von Zigarettenkonsum, ohne dass
auch nur irgendwo mal mit einem Wort Alkoholkonsum angeprangert wird. Rauchen stinkt,
belästigt bei Rauchen in unmittelbarer Nähe andere Menschen und ist ungesund, das wissen
wir ja nun alle. Aber dass man sich von völlig betrunkenen Leuten anpöbeln und blöde
Sprüche reinreichen lassen muss, dass man demzufolge also ebenso belästigt wird, scheint
vergleichsweise kaum zu interessieren. Und da sich insbesondere junge Leute regelmäßig
volllaufen lassen (ich sehe sie ja schließlich andauernd am WE mit Wodkaflasche am Hals
über die Straßen taumeln und u.a. den Verkehr gefährden), vermisse ich eine "Anti-Alkohol-
Lobby", die nette Bildchen auf Bier- und Schnapsflaschen klebt. Vielleicht von den unzähligen
Verkehrsunfällen unter Alkoholeinfluss, deren grausames Ausmaß man tagtäglich in den
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Nachrichten findet!?

Für meinen Geschmack stimmts da nicht mit den Verhältnismäßigkeiten...

Subject: Aw: Schockbilder Zigaretten
Posted by Foxi on Fri, 03 Jun 2016 09:29:01 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

denke auch das Alkohol noch schlimmere Auswirkungen hat, als Rauchen

wir hatten am Stammtisch mal so ein Blutdrucktest gemacht,die Wirtin hat so ein Gerät
hingestellt
ca.12 Leute 11 Raucher alle so 90-100kg Schnitt 60Jahre die meisten davon eher dick,alle gute
Blutdruckwerte
keine Medikamente! ein Dürrer ca 60kg Nichtraucher hatte den höchsten Blutdruck,hatte auch
ein paar Monate später
einen Schlaganfall!

Subject: Aw: Schockbilder Zigaretten
Posted by Jürgen87  on Fri, 03 Jun 2016 09:30:29 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Meine Meinung zu Alkohol:

Ich werte nicht über den Konsum, sondern gebe nur meine Überlegungen wieder:

Fakt ist doch, dass fast die ganze Nation Alkohol konsumiert (hat), die einen regelmäßiger, die
anderen weniger. 
Für diese Abermillionen Dauerkonsumenten  und noch mehr Millionen Gelegenheitstrinker
(Wochenende, Monatstrinker etc.) gibts doch in Relation einfach recht wenige Süchtige und
wenig Unfälle

Aber ja, jeder Unfall ist zu viel, da kann man aber gegensteuern, in dem man massiv kontrolliert
und bestraft. 

Zitat:wir hatten am Stammtisch mal so ein Blutdrucktest gemacht,die Wirtin hat so ein Gerät
hingestellt
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ca.12 Leute 11 Raucher alle so 90-100kg Schnitt 60Jahre die meisten davon eher dick,alle gute
Blutdruckwerte
keine Medikamente! ein Dürrer ca 60kg Nichtraucher hatte den höchsten Blutdruck,hatte auch
ein paar Monate später
einen Schlaganfall!
Foxi du bist am Stammtisch wirklich gut aufgehoben! 

Subject: Aw: Schockbilder Zigaretten
Posted by Foxi on Fri, 03 Jun 2016 09:36:15 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Jürgen87 schrieb am Fri, 03 June 2016 11:30Meine Meinung zu Alkohol:

Ich werte nicht über den Konsum, sondern gebe nur meine Überlegungen wieder:

Fakt ist doch, dass fast die ganze Nation Alkohol konsumiert (hat), die einen regelmäßiger, die
anderen weniger. 
Für diese Abermillionen Dauerkonsumenten  und noch mehr Millionen Gelegenheitstrinker
(Wochenende, Monatstrinker etc.) gibts doch in Relation einfach recht wenige Süchtige und
wenig Unfälle

Aber ja, jeder Unfall ist zu viel, da kann man aber gegensteuern, in dem man massiv kontrolliert
und bestraft. 

Zitat:wir hatten am Stammtisch mal so ein Blutdrucktest gemacht,die Wirtin hat so ein Gerät
hingestellt
ca.12 Leute 11 Raucher alle so 90-100kg Schnitt 60Jahre die meisten davon eher dick,alle gute
Blutdruckwerte
keine Medikamente! ein Dürrer ca 60kg Nichtraucher hatte den höchsten Blutdruck,hatte auch
ein paar Monate später
einen Schlaganfall!
Foxi du bist am Stammtisch wirklich gut aufgehoben! 

geh schon lange nicht mehr hin,wegen meinen Intoleranzen,und Wasser saufen kann ich zuhause
auch

Subject: Aw: Schockbilder Zigaretten
Posted by benutzer81 on Fri, 03 Jun 2016 12:34:14 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Foxi schrieb am Thu, 02 June 2016 18:41von den Ärzten wird alles auf die Zigaretten
geschoben,wehe wenn man nicht raucht
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dann wissen die nicht mehr was sie tun sollen!

mein Cousar 150kg 54j alt  raucht 2 Schachteln am Tag Blutdruck 120/70
meine Nichte 25 Jahre alt fast Veganerin 60kg,Nichtraucherin,Gesundheitsbewußt nimmt
Ramipril
sonst Blutdruck 170/110

Gesund ist es nicht da gibt es nix zu rütteln

Es gibt noch mehr neben Umwelteinflüssen die die Gesundheit erheblich beeinflussen. Die
"Gesundheit" ist meines Erachtens auf 3 Säulen aufgebaut:

- Ernährung
- Bewegung
- Seelische/Psychische Ausgeglichenheit

In einer Studie (ich habe sie leider nicht zur Hand) wurde zb. ermittelt dass ein großes soziales
Umfeld bzw. gefestigte soziale Kontakte für die Lebenserwartung eine wichtigere Rolle spielen
als Ernährung oder Sport. Das sind natürlich nur Zahlen und alles lässt sich schön färben.
Diese Faktoren bedingen sich jedenfalls alle gegenseitig und man sollte sie alle 3
berücksichtigen.

Auch gut möglich dass Fehltritte in der Ernährung sich durch die anderen wieder
kompensieren lassen und anders herum.

Aber Fazit zum Threadthema: Rauchen ist für`n Arsch. Rauche selbst schon lange und hatte
zwischenzeitlich auch 1 Jahr aufgehört. Hoffe gerade wieder den Absprung zu schaffen.

Zu Lungenkrebs: Gehört mit zu den häufigsten Krebsarten - auch bei Nichtrauchern (womit ich
den Zusammenhang natrülich nicht abstreiten möchte).

Subject: Aw: Schockbilder Zigaretten
Posted by Ryder89 on Fri, 03 Jun 2016 16:17:50 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

benutzer81 schrieb am Fri, 03 June 2016 14:34Foxi schrieb am Thu, 02 June 2016 18:41von den
Ärzten wird alles auf die Zigaretten geschoben,wehe wenn man nicht raucht
dann wissen die nicht mehr was sie tun sollen!

mein Cousar 150kg 54j alt  raucht 2 Schachteln am Tag Blutdruck 120/70
meine Nichte 25 Jahre alt fast Veganerin 60kg,Nichtraucherin,Gesundheitsbewußt nimmt
Ramipril
sonst Blutdruck 170/110

Gesund ist es nicht da gibt es nix zu rütteln
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Es gibt noch mehr neben Umwelteinflüssen die die Gesundheit erheblich beeinflussen. Die
"Gesundheit" ist meines Erachtens auf 3 Säulen aufgebaut:

- Ernährung
- Bewegung
- Seelische/Psychische Ausgeglichenheit

In einer Studie (ich habe sie leider nicht zur Hand) wurde zb. ermittelt dass ein großes soziales
Umfeld bzw. gefestigte soziale Kontakte für die Lebenserwartung eine wichtigere Rolle spielen
als Ernährung oder Sport. Das sind natürlich nur Zahlen und alles lässt sich schön färben.
Diese Faktoren bedingen sich jedenfalls alle gegenseitig und man sollte sie alle 3
berücksichtigen.

Auch gut möglich dass Fehltritte in der Ernährung sich durch die anderen wieder
kompensieren lassen und anders herum.

Aber Fazit zum Threadthema: Rauchen ist für`n Arsch. Rauche selbst schon lange und hatte
zwischenzeitlich auch 1 Jahr aufgehört. Hoffe gerade wieder den Absprung zu schaffen.

Zu Lungenkrebs: Gehört mit zu den häufigsten Krebsarten - auch bei Nichtrauchern (womit ich
den Zusammenhang natrülich nicht abstreiten möchte).

Zum Lungenkrebs: Ich hab da eine Studie im Kopf die besagt dass nur 2% der Nichtraucher
daran erkranken... Müsste sie mal wieder suchen 

Subject: Aw: Schockbilder Zigaretten
Posted by Legende on Fri, 03 Jun 2016 16:26:59 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

pilos schrieb am Sun, 22 May 2016 11:02

nur weil einer trotz 60 zigaretten am tag 90 wird heißt nicht dass alle  90 werden

trotzdem beschwerdefrei war er auch nicht...

Zitat:Fragen Sie JEDEN Pathologen, es gibt die "Raucherlunge" nicht! Während eines
Gesprächs mit einem der führenden Pathologen Deutschlands kam heraus, dass man bei der
Öffnung einer Leiche nicht sehen kann, ob jemand geraucht hat oder nicht! Originaltext
Pathologe: "Wenn man ganz genau hinsieht, kann man vielleicht einen zarten, grauen Schleier
auf der Aussenseite feststellen. Die innere Lunge ist aber rosa". Auf die Frage hin, ob er das auch
vor der Kamera sagen würde, verneinte er mit den Worten: "Wollen Sie mich ruinieren"?

Michael Tsokos (* 23. Januar 1967 in Kiel) ist ein deutscher Rechtsmediziner und Professor an
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der Humboldt-Universität und der Freien Universität Berlin. Er leitet seit 2007 das Institut für
Rechtsmedizin der Charité und gleichzeitig das Landesinstitut für gerichtliche und soziale
Medizin in Berlin-Moabit

https://www.youtube.com/watch?v=YcJKeJnbl1o

Subject: Aw: Schockbilder Zigaretten
Posted by Haar2O on Fri, 03 Jun 2016 16:49:52 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Jürgen87 schrieb am Fri, 03 June 2016 11:30Meine Meinung zu Alkohol:

Ich werte nicht über den Konsum, sondern gebe nur meine Überlegungen wieder:

Fakt ist doch, dass fast die ganze Nation Alkohol konsumiert (hat), die einen regelmäßiger, die
anderen weniger. 
Für diese Abermillionen Dauerkonsumenten  und noch mehr Millionen Gelegenheitstrinker
(Wochenende, Monatstrinker etc.) gibts doch in Relation einfach recht wenige Süchtige und
wenig Unfälle

Das ist natürlich Auslegungsache was nun "wenig" ist.
Die Zahl der Alkoholiker in DE liegt momentan bei geschätzten 1,8 Mio...die Dunkelziffer wird
sicher weit darüber liegen....von den jährlich 10000en Toten mal ganz zu schweigen.
Das Problem ist vor allem dass Alkohol in unseren Breitengraden völlig akzeptiert ist, obwohl es
für den Körper schon in geringen Mengen toxisch ist bzw dessen Stoffwechselprodukte beim
Abbau. Alkohol ist dem Körper einfach völlig fremd, im Gegensatz zu bspw Cannabinoiden
oder Opiaten. Heroin ist z.B weitaus weniger toxisch und organschädigend als Alkohol, auch
wenn es ersteinmal schwer vorstellbar ist....wird trotzdem geächtet wie keine andere Substanz. (
möchte hier um Gottes Willen nicht zum Heroinkonsum ermutigen  )
Absolut paradox dass Drogen wie Alkohol oder Nikotin teilweise bereits ab 16! Jahren
zugänglich gemacht werden, die Gesetzgebung bei Cannabis aber.........ach naja, hatten wir ja
schon alles.   

Subject: Aw: Schockbilder Zigaretten
Posted by Ryder89 on Fri, 03 Jun 2016 17:27:20 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Im Grunde genommen ist doch alles ein Trade-off...

Ich seh es so, alles was nicht ins Extreme/ Sucht geht, ist in Maßen genossen völlig ok. 

Ich trinke wenn es hoch kommt 3-4 Bier im Monat, und rauche vl 1 Mal in 3-5  Monaten eine
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Zigarre oder eine Pfeife (Im ernst ). Und das weil es mir schmeckt und nicht weil ich es brauche...
Meine letzte Zigarre/Pfeife ist glaub ich auch schon wieder 7 Monate her.
Das was mich das Gesundheitlich kostet egalisiert sich wieder mit dem was ich durch den Genuss
gewinne 

Das was ich nicht verstehen kann ist, dass man sich täglich 2 Packungen Zigaretten gibt oder 2
Flaschen Korn zum Frühstück verputzt...

Subject: Aw: Schockbilder Zigaretten
Posted by chribe on Fri, 03 Jun 2016 21:27:55 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ryder89 schrieb am Fri, 03 June 2016 19:27Im Grunde genommen ist doch alles ein Trade-off...

Ich seh es so, alles was nicht ins Extreme/ Sucht geht, ist in Maßen genossen völlig ok. 

Ich trinke wenn es hoch kommt 3-4 Bier im Monat, und rauche vl 1 Mal in 3-5  Monaten eine
Zigarre oder eine Pfeife (Im ernst ). Und das weil es mir schmeckt und nicht weil ich es brauche...
Meine letzte Zigarre/Pfeife ist glaub ich auch schon wieder 7 Monate her.
Das was mich das Gesundheitlich kostet egalisiert sich wieder mit dem was ich durch den Genuss
gewinne 

Das was ich nicht verstehen kann ist, dass man sich täglich 2 Packungen Zigaretten gibt oder 2
Flaschen Korn zum Frühstück verputzt...

So sehe das auch. Wenn man Zigaretten und Alkohol als Genussmittel konsumiert ist das doch in
Ordnung. Manche müssen es halt immer übertreiben. Das Problem sind nicht die Drogen,
sondern die, die sie konsumieren. Evtl. wird es Zeit für ein Drogenführerschein. 

Subject: Aw: Schockbilder Zigaretten
Posted by Mona on Sat, 04 Jun 2016 07:23:04 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ryder89 schrieb am Fri, 03 June 2016 19:27Im Grunde genommen ist doch alles ein Trade-off...

Ich seh es so, alles was nicht ins Extreme/ Sucht geht, ist in Maßen genossen völlig ok. 

Ich trinke wenn es hoch kommt 3-4 Bier im Monat, und rauche vl 1 Mal in 3-5  Monaten eine
Zigarre oder eine Pfeife (Im ernst ). Und das weil es mir schmeckt und nicht weil ich es brauche...
Meine letzte Zigarre/Pfeife ist glaub ich auch schon wieder 7 Monate her.
Das was mich das Gesundheitlich kostet egalisiert sich wieder mit dem was ich durch den Genuss
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gewinne 

Das was ich nicht verstehen kann ist, dass man sich täglich 2 Packungen Zigaretten gibt oder 2
Flaschen Korn zum Frühstück verputzt...
Da sind wir dann wieder bei der Eigenverantwortung, einem Umgang mit "Genussmitteln", der
tatsächlich lediglich dem "Genuss" dient und sich individuell gestaltet, dabei aber Dritte nicht
beeinträchtigt. So fände ich es auch wünschenswert. Dann gerne jedem sein Bierchen oder
seine Zigarette, have fun!  

Tatsächlich sind wir aber leider (hier jedenfalls/26.000 Einwohner + Umland) weit davon entfernt.
Vielleicht bin ich ja schon zu lange jenseits der 20 oder womöglich antiquiert in meinen
Ansichten!?   Jedenfalls kriege ich nicht auf den Schrim, was man sich oder Anderen jedes WE
beweisen will oder muss. Da muss aber bei Vielen gehörig etwas in Schieflage geraten sein,
was ganz woanders zu finden ist. 

Muss gerade an den Spruch eines Bekannten denken: "Wir sehen uns dann ja am Samstag..."
"Nö, keine Lust, hab' keinen Fahrer - und wenn ich selber fahren muss und nix trinken kann,
dann brauch' ich gar nicht erst hinzufahren..."  

 

Und ganz ehrlich: Da ist mir der Raucher lieber, als jemand, der sich an jedem WE die Birne
zuknallt. Mit dem Raucher kann man sich wenigstens noch gescheit unterhalten und der verfällt
i.d.R. nicht bei jeder Party in seine Kleinkindphase oder stellt schlimmeren Blödsinn an...

Just my two cents... 

Subject: Aw: Schockbilder Zigaretten
Posted by Jürgen87  on Mon, 06 Jun 2016 14:45:00 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Alles was exessiv betrieben wird ist schlecht und gefährlich:
http://www.welt.de/gesundheit/article156002491/Aerzte-hielten-Red-Bull-Suechtige-fuer-Alkoholik
erin.html

Subject: Aw: Schockbilder Zigaretten
Posted by Knorkell on Mon, 13 Jun 2016 22:17:28 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Mona schrieb am Sat, 04 June 2016 09:23Ryder89 schrieb am Fri, 03 June 2016 19:27Im Grunde
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genommen ist doch alles ein Trade-off...

Ich seh es so, alles was nicht ins Extreme/ Sucht geht, ist in Maßen genossen völlig ok. 

Ich trinke wenn es hoch kommt 3-4 Bier im Monat, und rauche vl 1 Mal in 3-5  Monaten eine
Zigarre oder eine Pfeife (Im ernst ). Und das weil es mir schmeckt und nicht weil ich es brauche...
Meine letzte Zigarre/Pfeife ist glaub ich auch schon wieder 7 Monate her.
Das was mich das Gesundheitlich kostet egalisiert sich wieder mit dem was ich durch den Genuss
gewinne 

Das was ich nicht verstehen kann ist, dass man sich täglich 2 Packungen Zigaretten gibt oder 2
Flaschen Korn zum Frühstück verputzt...
Da sind wir dann wieder bei der Eigenverantwortung, einem Umgang mit "Genussmitteln", der
tatsächlich lediglich dem "Genuss" dient und sich individuell gestaltet, dabei aber Dritte nicht
beeinträchtigt. So fände ich es auch wünschenswert. Dann gerne jedem sein Bierchen oder
seine Zigarette, have fun!  

Tatsächlich sind wir aber leider (hier jedenfalls/26.000 Einwohner + Umland) weit davon entfernt.
Vielleicht bin ich ja schon zu lange jenseits der 20 oder womöglich antiquiert in meinen
Ansichten!?   Jedenfalls kriege ich nicht auf den Schrim, was man sich oder Anderen jedes WE
beweisen will oder muss. Da muss aber bei Vielen gehörig etwas in Schieflage geraten sein,
was ganz woanders zu finden ist. 

Muss gerade an den Spruch eines Bekannten denken: "Wir sehen uns dann ja am Samstag..."
"Nö, keine Lust, hab' keinen Fahrer - und wenn ich selber fahren muss und nix trinken kann,
dann brauch' ich gar nicht erst hinzufahren..."  

 

Und ganz ehrlich: Da ist mir der Raucher lieber, als jemand, der sich an jedem WE die Birne
zuknallt. Mit dem Raucher kann man sich wenigstens noch gescheit unterhalten und der verfällt
i.d.R. nicht bei jeder Party in seine Kleinkindphase oder stellt schlimmeren Blödsinn an...

Just my two cents... 

Irgendwie ist das auch meine Erfahrung mit Rauchern. Auf 3 Raucher die besoffen anstrengend
werden oder Blödsinn machen kommen 7 junge Nichtraucher mit Modehaarschnitt, New Yorker
Klamotten und Solariumbräune die nicht mal mehr versuchen sich im Griff zu behalten sobald
sie erstmal angefangen haben zu trinken. 
Rein subjektiv. 

Dieses unnötige Gesaufe geht mir schon seit Jahren auf den Wecker. trinke Abends sogut wie
nie mehr als 4-5 Bier und das innerhalb von manchmal 7 Stunden oder mehr. 
Und wenn doch mal gibts einen Anlass für den es sich lohnt und auch da hänge ich in der
Regel nicht über der Schüssel...
Manchmal denke ich ich sollte es komplett lassen. 
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Subject: Aw: Schockbilder Zigaretten
Posted by Jürgen87  on Tue, 14 Jun 2016 14:27:56 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Etwas abseits und auch provokant:

Die Russen brauchen keinen Alkohol um sinnlose Gewalt auszuüben. Im Gegensatz zu den im
Vergleich geradezu harmlosen, besoffenen Engländern, waren die Russen stocknüchtern,
stabsmäßig organisiert und kampferfahren. Und trotzdem kloppen sie von Sinnen ein und
kennen kein Tabu. Eventuell wären besoffene, träge, torkelnde Russen wie man sie aus
zahlreichen Dashcamfilmchen kennt, harmloser gewesen 

http://www.welt.de/sport/fussball/em-2016/article156209769/Wir-haben-gezeigt-dass-die-Englaen
der-Maedchen-sind.html

Subject: Aw: Schockbilder Zigaretten
Posted by hottre on Fri, 08 Jul 2016 09:01:48 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ohne Beleidigungen, aber ich bin froh, dass ich nicht rauche. 
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